
 

 

 

 

 第 20 回統一地方選挙において、当連盟の会員で自由民主党公認候補者として立候補された

２名の方の選挙事務所を訪問し、激励しました。 

令和 5 年 4 月 18 日（火） 

◆場所 

谷直樹氏選挙事務所 

◆出席者 

[城陽市議会議員候補者]  

谷 直樹 氏 

[(公社)京都府宅地建物取引業協会]  

伊藤 良之 会長 

[京都府宅建政治連盟]  

北川 安彦 会長、戸川 雅勝 幹事長 

令和 5 年 4 月 18 日（火） 

◆場所 

野川正克氏選挙事務所 

◆出席者 

[宇治市議会議員候補者]  

野川 正克 氏 

[(公社)京都府宅地建物取引業協会]  

伊藤 良之 会長 

[京都府宅建政治連盟]  

北川 安彦 会長、戸川 雅勝 幹事長 

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。 

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を 

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和５年５月 30 日（火）、ＫＢＳホール（京都市上京区）において、令和５年度年次大会を

開催しました。 

 同年次大会では、令和４年度活動経過報告と決算報告、令和５年度活動計画（案）と予算

（案）について審議され、全議案が賛成多数で可決承認されました。 

◆令和５年度の主な活動経過報告 

１.令和５年度税制改正及び土地住宅政策への要望 

２.京政連ホームページの運営 

３.京政連ニュースの発行 

４.衆議院議員 宮沢洋一自民党税制調査会長との

懇談会に出席 

５.公明党京都府本部へ提言実現を要望 

６.䭾井あきら参議院議員との意見交換 

７.京都市 都市計画変更案に関する意見交換会に

参加 

８.自由民主党京都府宅建支部主催「統一地方選挙

激励会」を後援 

９.自由民主党京都府宅建支部主催「統一地方選挙

必勝激励会」を後援 

10.市長・町長との意見交換 

11.各選挙における候補の推薦 

◆各議案については以下の通り 

１号議案 令和４年度活動経過報告承認の件 

２号議案 令和４年度収支決算報告承認の件 

３号議案 令和５年度活動計画（案）承認の件 

４号議案 令和５年度収支予算（案）承認の件 

 

挨拶をされる北川会長 

 

髙山議長と議案を説明される戸川幹事長 

 

議案を説明される清水会計責任者 

 

司会進行をされる坂本幹事長代行 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年６月 12 日（月）、北川会長、戸川幹事

長、野川常任幹事が京田辺市役所を訪問し、上村崇

市長と懇談しました。 

北川会長から、先の統一地方選挙（京田辺市長選

挙）の当選についてお祝いの言葉が述べられ、上村

市長からは、京政連による推薦状授与についてお礼

が述べられました。 

また、戸川幹事長から、京都府宅地建物取引業協

会による「宅地建物取引業に係る京田辺市のまちづ

くり関連施策に対する提案・要望」（令和３年度）

について、当連盟としても更なる後押しをしたい旨

が述べられ、上村市長からは、水道事業の現状につ

いて説明がなされました。 

当日は、新名神開通に伴う事業者の進出や京田辺

市の都市開発など、多岐にわたり建設的な意見交換

が行われました。 

左から 野川常任幹事、上村市長、北川会長、戸川幹事長 

 

意見交換会の様子 

 

令和５年６月 15 日（木）、京都府宅建会館（京都

市上京区）において、北川会長と戸川幹事長が、公

明党京都府本部の大道義知顧問、䭾田たかお京都市

会議員と懇談されました。 

冒頭、大道顧問から、先の統一地方選挙のご報告

とともに、これからも当連盟と協力していきたい旨

が述べられ、北川会長からは、全政連の「令和５年

度税制改正及び土地住宅政策等に関する要望書」や

各種選挙など、様々な分野で協力していきたいと応

じられました。 

また、䭾田たかお議員からは、今後、大道顧問と

ともに公明党京都府本部の窓口として務められる

旨、戸川幹事長からは、京都市の都市計画見直し等

の事案について協力していきたい旨が述べられまし

た。 

当日は、終始和やかな雰囲気の中、実りある懇談

となりました。 

懇談の様子 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年６月 29 日（木）、北川会長、戸川幹事

長、野川常任幹事が木津川市役所を訪問し、谷口

雄一市長と懇談しました。 

戸川幹事長から、全政連の「令和５年度税制改

正及び土地住宅政策等に関する要望書」や、「京

政連ニュース」を用いて、当連盟の活動紹介がな

され、野川常任幹事からは、木津川市との連携を

取り上げ、空き家バンクでの協力などについて意

見が交わされました。 

北川会長からは、空き家問題や都市政策につい

て積極的な質問がなされ、谷口市長から、まちづ

くりの現状や、将来への展望について答えていた

だくなど、充実した懇談会となりました。 

 

左から、野川常任幹事、稲垣副市長、谷口市長、 

北川会長、戸川幹事長 

 

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。 

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を 

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。 


